

警察車両引渡式挨拶

(令和2年3月18日(水) 8:30~)

- ヴー・ドー・アイン・ズン・ベトナム公安省交通警察局長,
- チャン・クオック・チュン同局副局長
- レー・スアン・ズック同局副局長
- ドー・タイン・ビン同局副局長
- グエン・ホア・チー公安省対外局副局長
- 公安省交通警察局幹部の皆様

● 日本政府を代表して、警察車両引渡式開催にお祝いを申し上げますとともに、3点話をさせていただきます。

● 第一点は、杉良太郎氏に関してです。

本日供与される警察車両は、昨年10月の水上警備艇に続き、日本政府から公安省に供与させていただくものです。

本件は、2016年、トー・ラム公安大臣と杉良太郎・日越・越日特別大使が会談された際、大臣より水上警備艇供与の要望が寄せられ、杉氏がその実現に向けて日本政府に強く働きかけを行ったことから、日本政府内の検討が始まりました。その後、日越両国政府の協議の結果、水上警備艇と同様に警察車両もとても重要と合意され、今回実現できた次第です。

杉良太郎氏は、日本においては、60年近く刑務所の慰問を続け、現在、日本の警察庁特別防犯対策監です。そして、最近では、交通安全キャンペーンでも重要な役割を果たされています。ベトナム公安省とも、長年にわたる中古消防車の寄贈などを通じ、緊密な信頼関係を構築されています。

今回の警察車両供与を含め日越両国の警察当局・公安当局に対する杉良太郎氏の

長年の貢献に対し、心から感謝を申し上げたいと思います（拍手）。

●二点目に、交通警察の重要な役割について述べさせていただきます。

ベトナムがより強く、経済的により豊かな国なるために様々な課題がありますが、交通事故の減少、交通の安全性の向上は間違いなく最重要課題の一つです。

交通警察局の交通取締活動は、交通事故を減少させ、安全な社会を実現する上で、非常に重要であり、既に今年1月から実施されている「厳格な飲酒運転取り締まり」は、大きな効果を挙げておられます。今回供与される警察車両が、交通取締活動への公安省の対応能力向上に少しでも役立つことを、心より期待致します。

●第3点は、新型コロナ・ウイルス対策に関してです。

現在、日越両国政府は、新型コロナ・ウイルス対策に全力で取り組んでおります。

ベトナムでは、フック首相の強い指導力の下、徹底的な水際対策を講じ、2月中旬から3週間の間、新たな感染者はゼロでした。

残念ながら、3月6日に外国からの帰国者が新型コロナ・ウイルスの陽性反応を示して以来、新たな感染者が日々出ていますが、ベトナム政府は「国民の健康と安全」を最優先して、徹底した「感染拡大防止対策」を実施されており、公安省の皆様も全力で取り組まれています。

ベトナムの「危機管理能力と実行力」は、WHOを含め世界から高い評価を得ていますが、私も日本政府を代表し、ベトナム政府の徹底した取り組み、ベトナム国民の強い支持に、心から敬意を申し上げます。

●最後に、皆様の御健勝、ベトナム交通警察局の一層のご活躍、コロナ・ウイルスの一刻も早い終息を祈念し、私の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。（了）